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Alcune persone si lamentano o attaccano costantemente non ciò che le porta alla completa follia, ma 

piuttosto ciò che impedisce loro di raggiungere quella follia. Questo è molto comune al giorno d'oggi. 

Invece di opporci alla corruzione e a ciò che alla fine ci distrugge, odiamo solo ciò che lo sta 

impedendo.  

 

Una mentalità del genere viene instillata nelle vittime, negli schiavi e in tutti i tipi di persone il cui 

unico programma nel cervello è un programma di autodistruzione, con soddisfazione mentre questa 

distruzione avviene. 

 

Ad esempio, chi vuole saltare da una scogliera odia il cartello che dice "Pericolo di MORTE", e chi 

vuole fare uso di droghe vede solo i propri "padre e madre" come nemici, perché dicono loro di non 

diventare tossicodipendenti e di non morire. In qualche modo, se qualcuno fa questo, viene trattato 

come un "cattivo genitore", ma se permettono alle persone di cadere dalle scogliere, agli ebrei di 

pattugliare e spingere le persone giù o, ancora meglio, nel parere di queste persone infantili, spingono 

i propri figli giù dalle scogliere, quello è "buon genitorialità", degno delle ricompense ebraiche. 

 

Una buona genitorialità consiste nell'insegnare ai tuoi figli "Goy", e ai tuoi "seguaci", come questi 

sciocchi che puntano il dito contro "me" e "noi" frequentemente, ad accettare solo ciò che è dannoso 

per loro, e mai insegnare loro l'arte del rifiuto verso la decadenza, come fanno alcuni "pazzi", come 

chi sta scrivendo questo post. I "pazzi" come questo vogliono generare guerrieri liberi e persone che 

sanno dire "NO", in un mondo in cui tutti i "NO" sono inutili e tutti i "SÌ" sono solo conferme di 

ulteriore distruzione. 

 

Queste persone vedono poco, voi che vi lamentate siete liberi di saltare dalle scogliere. L'unica cosa 

che "io" mi rifiuto di fare è darvi il mio SOSTEGNO per farlo. Nessuno qui, né io né nessun altro, può 

sostenere l'idea di vedere ciò che ama e a cui tiene andare giù da una scogliera, autodistruggersi o 

seguire un percorso di autodistruzione. Tuttavia, ognuno è libero, individualmente, di prendere 

questa strada, senza che nessuno faccia domande.  

 

A differenza di voi, che non rispondete a nessuno, e tristemente, neanche a voi stessi quando vi 

auto-domandate sulla stupidità, io ho esseri a cui devo rispondere, e che esigono benessere e 

protezione. Nella mia mente, e nella mente di molti altri, dove ci sono innocenti, ci dovrebbero essere 

anche guardiani, medici, insegnanti e una comunità. 

 



Nella mente di pochi altri e di alcuni ebrei che la pensano allo stesso modo, dove ci sono innocenti, 

non dovrebbero esserci confini né recinzioni: in questo modo l’ebreo può banchettare liberamente. 

Per queste persone, "voi" siete solo una buona cena e un buon pasto.  

 

Questi rivoluzionari senza scopo, di cui abbiamo anche qualche esempio qui, sono sempre della stessa 

stupidità. La tendenza rivoluzionaria non si confronta direttamente con tutti i nemici di questo mondo 

che pianificano di mettere le persone nei gulag, ma si scaglia aggressivamente contro chi mette dei 

segnali per evitare che altri cadano dalle scogliere. Questo perché queste persone sono fragili e 

deboli. Non hanno il potere di cambiare i "mali maggiori", quindi sono occupati a cercare di 

"cambiare" e trascinare giù quelle poche persone che si mettono in prima linea per combattere questi 

mali. 

 

Questo accade perché, quando queste persone fiere combattono contro questi mali e si ergono come 

leoni fieri, queste anime meschine si ritraggono e si sentono inutili, perché non sono buone a nulla e 

sono comunisti.  

 

Piuttosto che creare un sito web per criticare il cristianesimo, l'islam o ciò che ci sta UCCIDENDO da 

SECOLI, preferiscono attaccare questioni superficiali: altri, che sono veramente pericolosi, stanno 

arrivando per spazzarli via in un colpo solo dalle colline, e ciò di cui si preoccupano, se in una piccola 

roccaforte che difende una grande guerra, non ha spazio per le loro stupide "critiche". 

 

Questo mi ricorda i giornalisti che vanno in Medio Oriente. Pisraele sta abbattendo bambini 

palestinesi a decine, ma ciò che è di immacolato interesse qui è se qualche antisemita ha lanciato una 

banana, su cui un santo ebreo è scivolato e si è fatto male al culo. Questo è davvero il loro "problema 

più grande". Per quanto riguarda i problemi reali, se li facessero notare, questi "critici giusti'' si 

ritroverebbero in un campo israeliano, quindi si rivolgono a chi ha lanciato la buccia di banana per 

recitare la parte dei giusti contro queste persone, sapendo che non reagiranno a loro. 

 

Questo accade perché la nostra parte semplicemente non reagisce inutilmente, come ovviamente 

farebbe il nemico nell'esempio citato. Ma questi sciocchi sanno che, se portassero le loro cosiddette 

tendenze "RIVOLUZIONARIE" al nemico, cosa che sono troppo codardi per fare, avrebbero problemi. 

Pertanto, si limitano a questioni come la loro "OPINIONE" su un problema inesistente del forum o di 

questa comunità, in cui, ad esempio, non hanno mai neppure partecipato. Oh ragazzi, questi piccoletti 

sono anche aggressivi e, oltre a tutto hanno pessime maniere, proprio come i giornalisti di Buzzfeed. 

Tanto quanto a Buzzfeed importa dei "diritti umani", tanto da violare e attaccare senza pietà i diritti 

umani di chi ha opinioni contrarie, allo stesso modo questi "critici" si preoccupano di migliorare 

qualcosa, con sfoghi, attacchi bassi e comportandosi come rabbini in una discussione accesa in 

sinagoga. 

 



Come l'ebreo che non è mai esistito a Roma e andò a Roma per dettare come Roma dovesse essere 

governata, e poiché i romani avevano libertà di assemblea e non li sterminarono sul posto, così questi 

"RIVOLUZIONARI SENZA SCOPO" non spendono il loro tempo saggiamente, ma attaccano l'ordine che 

affermano di "rappresentare" (auto-nominati o con i loro 3-4 amici per la maggior parte del tempo), 

come i giudei che parlavano "NEL LORO INTERESSE PER ROMA" e parlavano di quanto sarebbe stato 

sacro se crollasse. 

 

"L'interesse di Roma, io e i miei 3-4 amici diciamo, è che Roma crolli finalmente! Marco Aurelio è 

sciocco, perché io e i miei 3-4 amici alieni lettori del Talmud dobbiamo essere liberi di, ehm, non fare 

assolutamente nulla per nessuno di voi che leggete questo, hehe. Ora fate come diciamo, goy!" 

 

Questi buoni a nulla sono totalmente inadatti a sedersi a un tavolo per sviluppare qualcosa che 

affermano di "amare", ma sono fin troppo capaci di causare insurrezioni in stile comunista e, 

ovviamente, non riescono a vedere oltre il proprio naso. Probabilmente è troppo grande dopotutto, e 

limita la loro visione. Questo perché ciò che è importante per loro è essere i 'front-men' parassitari 

che, quando risuonano i colpi delle armi, si nascondono dietro agli altri per trovare scuse, usandoli 

come scudi umani o abbandonandoli. Qualsiasi abilità di vero comando, cameratismo, senso dello 

scopo e cura per gli altri manca completamente. Ciò che conta di più è essere ribelli inutili. Tutto ciò 

che si immagina è essere come un ritardato sotto i riflettori, non per DARE luce, ma per RUBARE luce. 

 

La mentalità sopra descritta, quando si tratta di un esercito o di un grande scopo, conduce solo a 

diventare dei banditi presuntuosi. Non si arriva da nessuna parte senza organizzazione. Così come 

ogni chakra deve essere allineato per un insieme funzionale, allo stesso modo le società e le comunità 

devono essere organizzate per brillare. 

 

Muoversi da soli o comportarsi come un bandito ti renderà solo un ottimo bandito. L'unica cosa che si 

impara è lanciare una stupida Molotov come un estremista di sinistra contro un bidone della 

spazzatura. Questo è il massimo risultato di queste persone. La nostra gente, cioè quelli che stanno 

dalla nostra parte e coloro che sono decisi nel combattere il nemico, dovrebbe avere scopi più grandi 

e raggiungere risultati più significativi. 

 

Non siete destinati a essere banditi, siete destinati a essere un'armata potente che il nemico temerà e 

di cui griderà in preda al terrore. Non dovete portare fionde, ma armi spirituali potenti. Non dovete 

essere codardi che si lamentano di qualcosa, ma costruttori che imparano a correggerla. 

 

Il nostro nemico è organizzato, determinato, attacca per ore ogni giorno, senza sosta, da migliaia di 

anni, su tutti i fronti. È quindi una sorpresa che il nostro nemico abbia dominato le persone, 

sottomettendole e calpestandole quando sono a terra? 

 



E cosa dobbiamo "NOI", fortunatamente, affrontare solo di rado? Infiltrati, debolezza, mancanza di 

cura e certi ribelli stupidi che invece di attaccare ciò che li manderebbe davvero in un gulag, sono 

occupati a fare i moralisti contro letteralmente le UNICHE forze che non solo sono aperte a 

comunicare, accoglierli, insegnare loro e sollevarli, ma che cercano anche di migliorare l'umanità. 

 

Satana, il Dio più Grande, che ha avuto le anime più grandi, ha sempre dovuto affrontare mancanza di 

rispetto, debolezza e vedere i suoi figli manipolati e costretti a girare in tondo. Siamo qui per cambiare 

questo permanentemente. Satanista non significherà più ciò che il nemico ha fatto in modo che 

significasse, ma ciò che noi sviluppiamo a partire da noi stessi. I Leoni della Sumeria saranno 

restaurati. 

 

La ribellione, per la cronaca, se è disorganizzata e priva di scopo, non ha conseguenze, né essenza. È 

codarda. Non sei una brava persona solo perché sei un ribelle. Non sei forte se ti ribelli in modo 

inefficace, o perché attacchi i tuoi mentori. È necessaria una buona causa, una formazione, una lealtà 

tra ciò che è rivoluzionario e ribelle. Se non conosci i valori della fratellanza, dello stare al fianco dei 

tuoi fratelli, spada contro spada, e di prendere una posizione, allora non sei altro che un altro idiota 

con un cappuccio che brucia bidoni della spazzatura. 

 

E finché sarai così, nessuno si preoccuperà di te. Sei solo un altro sciocco, un'altra presa in giro, una 

caricatura immaginata dai nemici di Satana di ciò che dovrebbero essere i suoi seguaci. 

 

Molti di questi sciocchi mi ricordano un esempio dell'epoca di Hitler. Alcune streghe "Pagane'' in Gran 

Bretagna, tutte bianche, immagino, si sentivano così UHM oppresse dal Malvagio Hitler (quello che i 

Rothschild dicevano di lui attraverso la loro stampa ebraica) e ne erano davvero allarmate. Essendo 

reazionarie e "rivoluzionarie" come questi idioti, decisero di maledire Hitler. Poco capivano queste 

"streghe" che la Germania era il FOCOLAIO di tutta la conoscenza spirituale, la comprensione 

emergente e il neo-paganesimo riscoperto. Quanto agli EBREI che governavano la Gran Bretagna da 

letteralmente SECOLI, queste streghe così intelligenti avevano l'idea di attaccare Hitler invece. 

Bruciavano streghe come loro per secoli in massa, ma va bene. Almeno possono combattere il 

"Malvagio Hitler". 

 

Il Vaticano, i musulmani, gli ebrei e tutti gli altri che letteralmente bruciarono streghe per oltre 20 

secoli non erano davvero "IL" pericolo. Le persone che diffusero la maggior parte delle informazioni 

spirituali del secolo, che furono le uniche a dare vita a un ordine spirituale non ebraico e che erano le 

sole interessate alle nostre origini e a liberare le persone finanziariamente, culturalmente e nella loro 

sovranità, guidando con l'esempio il paese più compassionevole e forte dell'epoca, QUESTI erano il 

problema. Hitler era il pericolo. 

 

I Rockefeller, i Rothschild e gli ebrei che hanno passato tutta la loro vita a schiavizzarli, a disinformarli, 



a bruciare tutti i siti Pagani per secoli prima delle recenti atrocità e a fare il lavaggio del cervello al 

nostro continente europeo affinché uccidessimo noi stessi e il nostro passato Pagano, questi vanno 

tutti bene.  

 

"Dobbiamo difenderli, dobbiamo difendere la Gran Bretagna". Il 30% delle persone gridava affinché la 

Gran Bretagna si alleasse con Hitler per salvare i popoli Bianchi. Ma per le streghe sopra menzionate, 

e per molti altri, questo era "troppo" Era troppo un atto di "bigottismo" che il popolo comune potesse 

essere fratello e alleato. Essere egoisti quando si trattava di difendere gli ebrei e altruisti quando si 

trattava del loro stupro, era più importante che salvare la razza. 

 

Così queste streghe stupide decisero di fare un rituale del cono di potere contro Hitler. Come animali 

sciocchi, iniziarono a danzare attorno al cono di potere per attaccare la loro unica vera liberazione, 

perché erano ribelli stupidi, inutili, disinformati e spiritualmente vuoti. Volevano fare gli eroi, ma 

essere parassiti. Così, con le loro imprese "rivoluzionarie" maledirono Hitler. 

 

Ciò che accadde alla fine, fu che metà di queste streghe morì, come animali sciocchi. Usate come 

carne da cannone dagli ebrei e dal nemico, per aggiungere una forza inutile alla lotta generale contro 

Hitler. Probabilmente erano Bianche. I loro incantesimi fallirono, come quelli di centinaia di migliaia di 

altri, e come quelli di tutti gli ebrei. Lo colpirono come arieti e lui li abbatté tutti. Questo dovrebbe 

essere una lezione per gli idioti: non attaccare il sole. 

 

Alla fine, il cosiddetto "DITTATORE", quel possente SOLE, tramontò da questo mondo e se ne andò. Le 

persone della "LIBERTÀ'' stanno ora ''GOVERNANDO" questi cosiddetti "amanti della libertà". 

 

Ora queste streghe, se esistono ancora, possono godersi una reincarnazione in Eurabia, venendo 

lapidate dai neri e, inoltre, vedere la loro amata "Gran Bretagna" diventare marrone nel giro di pochi 

decenni. Forse, se i malvagi "Hitler" del nostro tempo rinunciano, potranno vivere le glorie di un 

paese islamico nel giro di alcuni decenni. 

 

Ah, il piacere di attaccare Hitler e questi malvagi nazisti, e di essere "Veri Britannici". La Gran Bretagna 

è ora una delle nazioni leader in Europa nel processo di imbrunimento e nel piano Kalergi, uno dei 

primi super-stati orwelliani dove la polizia si presenterà alla tua porta per post su Twitter o per le tue 

"credenze scomode'', la prima nazione in cui sta emergendo una fede, ovvero l'Islam, dove, quando 

diventerà una maggioranza, le donne saranno castrate e diventeranno simili a porci, un popolo la cui 

sovranità è di minima importanza e non può manifestare le proprie decisioni politiche e che vive in 

uno dei paesi più forti del mondo ma che viene strappato dalle proprie mani davanti ai propri occhi. 

Anche la volontà della popolazione è ora completamente abbandonata. 

 

Queste streghe Pagane erano occupate non ad attaccare i loro nemici, ma i loro amici, liberatori e 



alleati. In questo paradigma, molti sciocchi le hanno seguite. Non hanno la saggezza per vedere chi 

trae beneficio da queste azioni, ma sanno come fare i coni di potere per attaccare ciò che alla fine 

salverebbe la loro intera esistenza. Queste streghe amano anche chiamarsi "Streghe", una parola che 

è legata ai SAGGI. Per quanto riguarda la saggezza, non si trova da nessuna parte. 

 

Come schiavi in un villaggio schiavizzato da troppo tempo, alzano la loro stupida falce per difendere il 

loro schiavista feudale. Per guadagnare solo una vita di schiavitù eterna. 

 

Erano occupate ad auto-reputarsi nel giusto invece di mandare maledizioni dove avrebbero dovuto. 

Molti altri cosiddetti "Satanisti", nonostante decenni di fallimenti, contro 'DI NOI', la GdS e altri utenti, 

hanno costantemente fallito. Satana è con noi e devi capire questo. Smettila di sprecare le tue 

energie, oppure unisciti a noi e combatti il nemico e fai qualcosa di utile. 

 

Non riesci a vedere che ti stai strappando gli occhi quando fai queste cose? Per cominciare, le 

maledizioni contro "di Noi" non funzioneranno. Le persone che servono gli Dèi e attaccano altri che 

servono in quel senso sono semplicemente abominazioni. Abbiamo battaglioni infiniti di nemici 

contro cui puoi fare i tuoi moderni "coni di potere".  

 

Per quanto ci riguarda, questo è il motivo per cui non abbiamo mai voluto e non vogliamo sprecare 

tempo su nessuno o su qualcos'altro oltre al nemico reale che è il VERO pericolo per tutti. Attaccateci 

con le vostre pietre e stecchini, ma aspettatevi il napalm se dovessimo voltarci verso di voi, "sagge 

streghe": i nostri nemici stanno arrivando con la loro ultima armata e voi state dormendo nel vostro 

lettino, almeno certi nella vostra scelta morale di servire gli ebrei per un altro giorno. 

 

Coloro che hanno corrotto la nostra spiritualità, i nostri principi, il nostro passato e il nostro futuro, o 

hanno fatto al punto che la maggior parte di voi non ha altro che le loro menzioni ebraiche, la loro 

terminologia ebraica, il loro 'lore' occulto ebraico e la loro arroganza ebraica. Questo non vi porterà 

da nessuna parte. Quando i nostri nemici metteranno queste "streghe" nel gulag, loro cercheranno di 

fare piccoli incantesimi con candele ma nessuno funzionerà. 

 

Per quanto riguarda noi, preferiremmo indirizzare le nostre armi spirituali dove conta e difendere ciò 

che è importante, nel momento più cruciale di sempre che è ORA. 

 

Abbiamo un'infinità di cristiani, un'infinità di musulmani, innumerevoli oppressori politici o di altro 

tipo, e altri nemici MORTALI, con cui le differenze non si estendono oltre a qualcosa che la 

conversazione o la negoziazione possono risolvere, ma che vogliono solo vedere te e tutto ciò che 

ami, MORTO. Se pensi ancora che la cosa saggia da fare sia mobilitarti contro l'unico popolo spirituale 

di questa terra che prende posizione contro questa oppressione, unisciti al club dei perdenti e dei 

reazionari stupidi e distruggi te stesso con rapidità ed efficienza opponendoti a noi. Sono stati emessi 



avvertimenti e non c'è nulla che si possa fare oltre a questo. 

 

L' "interesse tribale" degli ebrei è per molti superiore ai loro stessi interessi di vita, esistenziali e di 

benessere. Sono occupati a schiavizzare come servi per il nemico che li abuserà eternamente. 

 

Come queste stupide streghe, alcuni scelgono di combattere contro la Libertà, basandosi su 

disinformazioni percepite. Fragili e privi di conoscenza, insistono, senza alzare la testa per vedere che i 

loro cosiddetti "maestri spirituali" e "autorità" li trattano come cani che non sanno fare altro che 

compiere rituali infantili contro persone che alla fine salverebbero anche loro. 

 

Tutti i "Veri Pagani" o "Vere Streghe" dovrebbero alzare la testa e sollevarsi da questa schiavitù, 

comprendere nella "SAGGEZZA'' i propri interessi e allinearsi con la VITA piuttosto che con la propria 

personale MORTE che è il nemico, la loro agenda "moralista" ebraica e le persone che dicono che non 

si deve "permettere a una strega di vivere" come parte della loro letteratura nazionale. 

 

È tempo che le persone spirituali facciano qualcosa di SIGNIFICATIVO, oltre a baciare il sedere di 

coloro che alla fine li distruggeranno e che hanno ucciso tutte le streghe in massa per secoli come se 

fossero mosche. 

 

Critiche e qualsiasi dispiacere a parte, i Pagani di sane denominazioni, i "Satanisti" con un nucleo di 

credenze reali che non si stanno semplicemente comportando in modo provocatorio, e molti altri, vi 

dico in verità e onestamente: noi combattiamo anche per i vostri diritti in futuro che verranno come 

prodotto delle nostre azioni, anche se voi decidete stupidamente di combattere contro di noi. Si sta 

semplicemente sprecando tempo non allineandosi dalla parte giusta per la nostra continuazione. 

 

Coloro che hanno maturità e comprensione, e si prendono cura del "nostro'' futuro come Panteisti, 

Pagani o persone di antiche fedi, ancestrali, che onorano il sangue dei nostri antenati, non 

prenderanno queste parole invano. A queste persone di saggezza e spirito, vi saluto. Agli altri, solo 

''ADDIO". 

 

Coloro che rispettano la verità la valorizzeranno ovunque venga espressa. Coloro che valorizzano il 

sangue dei loro antenati lo apprezzeranno ovunque venga versato.  

 

Coloro che hanno saggezza, li invitiamo a unirsi a noi nella nostra guerra spirituale, o, se lo 

desiderano, ad entrare nelle nostre fila e combattere per una CAUSA GIUSTA per una volta: 

https://josita.org/biblioteca/rituali/RTR.html  
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